令和4年度「末広公民館地域フォーラム」が 開催されました!

□日 時: 令和4年10月27日(木)10:00~11:00

□場 所:末広公民館 講座室

□参加者:4名

【概要】

- 1 公民館からの説明
- (1) 旭川市公民館事業の運営方針について
- (2) 末広公民館事業について
 - ・公民館事業活動及び施設利用状況について
 - ・アンケート結果について
- 2 参加者による意見交換
- (1) 地域や公民館の課題に関する意見交換
- (2) まとめ



1 公民館からの説明

公民館の組織,利用状況,令和3年度の事業実績,前年度と比較した利用者数,令和4年度の事業実施状況,公民館利用者アンケートの結果等について説明しました。

2 参加者による意見交換

アンケート結果や地域の課題等について,自由に意見交換を行いました。

(1) 主な意見交換

ア アンケート結果について

(ア) 年に1,2回程度,(情報)交換会を設けて欲しい。

(参加者の主な意見)

- ・仲間をいかに増やしていくかが課題であるので,そのことについてサークル同士で情報交換を行いたい。
- ・新たに機会を設けて集まるのは大変なので、フェスティバルの全体会議などサークルの代表者が集まる機会に情報交換を行うとよい。
- ・アンケートにサークル活動において問題点等がないか書いてもらい,その意見をまとめて, サークルの代表者が集まる機会に意見を出してもらうというやり方もある。

(公民館)

・サークル活動における課題等について, サークル間で情報交換を行えるような取組について検討いたします。

- (イ) Wi-Fi等のインターネット環境の利用について(主な意見)
 - ・インターネットを安全に利用する知識・情報収集・検索の仕方などの学習。
 - ・Web会議のアプリなどで会えない方と連絡を取ったり,動画が確認できる。市の施設としてWi-Fiは必須だと思う。

(参加者の主な意見)

- ・アンケートでは、Wi-Fiを利用したいと答えた人は約20%であったが、おそらく答えた 人の多くは年齢層の高い方が多いと思われるので、若い人に聞いたら利用したいと答えた 人の割合はもっと高くなると思う。
- ・Wi-Fiは、個人的な目的で使用するものではなく、公民館での学習で使用するための機器として設置してほしいと思う。
- ・Wi-Fiが設置されたら、講座や講演会を自分たちでも開くことができる。設置されたらけっこう利用すると思う。

(公民館)

・現在,パソコンのサークルの皆さんにつきましては,IT学習用としてホームルーターを を活用していただいております。いただいた御意見につきましては,今後のWi-Fi整備の 参考とさせていただきます。

イ 地域の課題等について

(参加者の主な意見)

- ・違反ごみは、個人のモラルの問題だから一人一人が考えて正さないといけないし、市の方で 正しいごみの分別方法等について周知してもらう必要がある。
- ・公民館は、多くの地域住民に利用してもらうことが目的であるので、減少傾向にある登録サークル数や各サークルの会員数を増やす取組が必要である。そういったことに詳しい方を講師として招いて、講演会又は勉強会のような機会を設けるのもひとつの手だと思う。

(公民館)

・今後も違反ごみなど地域の課題解決につながる講座の開催について検討いたします。 また、インターネットやSNS等を活用するなど、サークル数やサークルの会員数を増やす 取組について検討いたします。

3 昨年度の地域フォーラム(R3.11.25実施)での御意見・御要望を反映した取組み

- ・燃えるごみにプラスチックを出すなど、違反ごみが多いので、ごみの分別の勉強会や研修会などを 開催して、もう一回みんなで勉強するとよい。【意見の要約】
 - → 昨年度の地域フォーラムでの御意見を踏まえ、今年度の7月に「ごみ分別・減量講座」を開催しました。今後も、皆様からいただいた御意見等を参考に、公民館での学びを地域の課題解決へとつなげられるような主催事業の開催に努めてまいります。

貴重な御意見,御提言をいただき,誠にありがとうございました。 皆様の御意見等につきましては,今後の末広公民館運営や事業活動の 参考にさせていただきます。

より良い公民館づくりのために反映できるよう努めてまいりますので、今後とも末広公民館運営に御理解と御協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。